

Rapport P-367 A de la commission des pétitions chargée d'examiner la pétition P-367 du 4 avril 2017: «Pour le maintien de la Source bleue dans le quartier des Pâquis».

### *CONCLUSIONS*

(acceptées par le Conseil municipal lors de la séance du 6 décembre 2017, dans le rapport P-367 A)

Le Conseil municipal renvoie la pétition P-367 au Conseil administratif, avec la recommandation acceptée par le Conseil municipal le 6 décembre 2017 qu'«un lieu pour la Source bleue soit trouvé de préférence à l'intérieur du périmètre de l'école».